

“La Gauche en action” pour continuer à changer la vie

Nous lançons notre nouvelle campagne “La gauche en action”, une initiative destinée à montrer que les politiques municipales menées par la Gauche transforment concrètement la vie des habitants. À 1 an des élections municipales, cette campagne met en lumière les avancées réalisées dans les villes dirigées par la Gauche et rappelle **qu’une municipalité de gauche, c’est avant tout une ville plus juste, plus écologique et plus accessible à toutes et tous.**

Cette campagne, qui sera diffusée dans toute la métropole de Dijon, met en lumière des politiques locales exemplaires :

- À Dijon avec la gratuité des bibliothèques et musées, les bourses étudiantes municipales et 75 millions d’euros investis dans l’éducation.
- À Quetigny avec la restauration scolaire à 1€, l’aide au permis de conduire et au BAFA.
- À Chenôve avec le revenu minimum étudiant jusqu’à 2000€/an, la distribution de Chromebooks aux élèves et la création d’une mutuelle communale accessible à tous.
- À Longvic avec l’aide au permis de conduire, des subventions pour l’achat d’un vélo et la gratuité des fournitures scolaires.

Avec “La Gauche en action”, nous voulons montrer que les politiques municipales de Gauche améliorent concrètement la vie quotidienne. L’accès à la culture, l’éducation, l’écologie et la solidarité **ne doivent pas être des privilèges, mais des priorités.**

À l’approche des élections municipales de 2026, nous appelons toutes celles et ceux qui partagent ces valeurs à se mobiliser.

Dès demain, nous serons sur le terrain !

contact@mjs21.fr